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ДШИ

«Команда
Югры))
заботится
о развитии
культуры
ЕЛИ'АВЕТАдЛЕРОЕВД

I Врамках националь
ного проекта «Культу
ра» в Детской школе
искусств приобретены
музыкальные ИНСТРУ
менты, учебно-мето
дическая литература и
звуковое оборудование

в каждом вопросе,
связанном с преобразо
ваниями, с улучшением
качества жизни югорчан,
представители «Команды
Югры» опираются Н,) эа
просы И мнения жителей
автономного округа.

Одно из направлений
.Команды Югры» - мас
штабная работа по раз
витию культуры и ее по
пуляризации в обществе.

С ной целью прово
дится модернизация ма
териально-технической
базы образовательных и
культурныхорганизаций,
которая создает условия
для новых творческих до
стижений обучающихся,
улучшает качество обра
зовательного процесса.
Так. на оснащение Дет·
ской школы искусств го
рода Покачииз федераль
ного, окружного и мест
ного бюджетов было Bbl
делено свыше 5 миллио
нов рублей.

На эти средства были
закуплены эксклюзивные
тренажеры для хореогра
фии, ученические и кон
цертные скрипки, саксо'
фоны, классические гита
ры, балалайка концерт
ная и злектронная удар
ная установка.

По мнению педагогов
Детской школы~искусств,
новые тренажеры и ин
струменты повысят инте·
рес обучающихся и улуч
шат исполнительские
возможности среди вос
питанников учреждения
дополнительного обра
зования.
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Заседание Думы
города Покачи
27 сентября прошло 36-е заседание Думы
города. На повестке дня стояло
19 вопросов

.. На 3Б-м,аседании Думыгорода Покачи IФОТО АВТОРА

Депутатский корпус

ЕлИздВЕТАдЛЕРОЕВД

1В работе заседания при
НЯIIИ участие глава города
Покачи Виктор Таненков
и представитenи город
ской администрации

Перед началом заседания
прошла церемония награжде
ния. Председатель Дyмbl горо
да Покачи Александр Руденко
вручил жителям города заслу
женные награды: Почетную
грамоту ~Mbl города - Русла
ну бойко за профессионализм,
особые трудовые заслуги пе
ред городом и в связи с про
фессиональным праздником
- Днем работников нефтяной
и газовой промышленности;
БЛi)годарственные письма
председателя ~Mbl города -
Лилии целуй ко за активное
участие в решении вопросов
местного значения и обще
ственной жизни города, много
летний добросовестный труд и
в связи с пра3Днованием Дня
местного самоуправления, а
также Ольге бутовой и Ирине
Семяшкиной за многолетний
добросовестный труд и в свя
зи с празднованием Дня вое·
питателя и всех дошкольных
работников.

После торжественной ча
сти депутаты продолжили ра
боту согласно повестке. Рас
сматриваемые вопросы были
предварительно изучены на со
вместном заседании постоян
HblX комиссий. Основной блок
вопросов касался нормативных
правовых актов.

Председатель комитета фи
нансов администрации города
Наталья Острешкина предста
вила доклады об исполнении
бюджета города Покачи за пер
вое полугодие 2023 года, о вне
сении изменений в Положе
ние о бюджетном устройстве
и бюджетном процессе в горо
де. Председатель комитета по
управлению муниципальным
имуществом администрации
города Людмила Гелетко вы
ступила С докладом о внесении
изменений в Порядок управ
ления и распоряжения иму
ществом, нахоДЯщимся в соб
ственности города, а также об
установлении срока рассрочки
оплаты арендуемого муници
пального имущества, приоб
ретаемого представителями
малого и среднего предпри
нимательства (МСП)при реа
лизации преимущественного
права. Ранее в законопроек
те прописывалась такая мера
поддержки для представите
лей МСПтолько на недвижи
мое имущество. С внесением
соответствующих изменений в

законопроект рассрочка опла
ты предусмотрена при покуп
ке движимого имущества. /JIIя
выкупа арендуемого недви
жимого имущества федераль
ным заКоном предусмотрена
рассрочка на период времени
не менее 5 лет, ДЛЯ движимого
- не менее 3 лет. Нормативным
актом местного самоуправ
ления на выкуп недвижимо
го имущества предусмотрена
рассрочка на период не менее
7 лет, а для движимого имуще
ства в новой редакции - не ме
нее 4 лет. Также на заседании
о результатах деятельности
контрольно-счетной палаты за
11полугодие 2023 года выступи
ла Лилия Ишемьярова, пред
седатель контрольно-счетной
палаты города Покачи.

Начальник управления об
разования Любовь Черипен
ко представила информацию
админиtтрации города Пока
чи о проведении ремонтных
работ и устранении предписа
ний надзорных органов вобра·
зовательных учреждениях го
рода, в том числе о выделении
денежных средств ДЛЯ устране
ния выявленных недостатков в
школах N91 и N94.

Повсем вопросам были при
няты~соответствующие реше
ния. В завершение заседания
Александр Руденко поблаго
дарил комег за совместную
работу.

в Думе города

3аседание
постоянных
комиссий
Думы ropOAa
ЕЛИЗАВЕТААЛЕРОЕВдТ--
121сентября прошло
cOBMeCТ/loe заседание
постоянных комис
сий Думы города пока
чи под РУКОВОДСТВОМ
председателя Думы
длександра Руденко

В работе заседания
принял и участие испол
няющий полномочия
главы города Покачи,
первый заместитель гла
вы города Алена ХОдУла·
пова и представители го
родской администрации.

На рассмотрении у
местных парламента·
риев было 1б вопросов,
большая часть из кото
рых - зто нормативные
правовые акты.

Они касались внесе·
ния изменений в По
ложение о бюджетном
устройстjве и бюджет
ном процессе, в Порядок
управления и распоря
жения иt,lуществом, на
ходящимся в собствен
ности города, установ
ления сроков рассроч
ки оплаты арендуемого
имущества, находящего
ся в муниципальной соб
CTBeHHOCТ~ и приобрете
емого субъектами мало
го и среднего предпри
нимательства.

Председатель коми
тета финансов админи
страции гНрода Наталья
Острешкина рассказала
об исполнении бюджета
города Покачи за первое
полугодие 2023 года.

~ Вопросы,
вынесенные
на обсужде
ние к депута
там, нашли от
ражение на 36
заседании го
родск~йДумы.


